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【1 日目】平成 29 年 3 月 17 日(金) 
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．豊丘村６次産業化プロジェクト「村の駅とよおか(仮称)」について

・進捗状況と今後の予定の説明を  
・観光・総合案内所を設置する考えはあるか  
2．リニア中央新幹線について  
・ 12 月定例会以降のリニア中央新幹線事業の動きの説明を  

2 川野 孝子  1．新ごみ焼却場への移行の取り組みについて  
・現在の豊丘村のごみの分別状況について  
・分別方法の周知についてのこれからの予定は  
・袋の単価・証紙はどうなっているのか  
2．豊丘村の飲料水の現状と今後の課題について  
・最新の水質検査の状況は  
・伴野水源の窒素の値について  
・水量不足の心配について  
・水に関して専門家を交えて研究チームで取り組んでは  
3．新万年橋（仮称）の最新状況について  
・高森側で重機が入っているが何の作業をしているのか  
・県は現在どのような取り組みをしてくれているのか  
・どんな豊丘村の未来を見据えているのか  

3 唐澤 健  1．磁気ループの導入を  
・議会傍聴に磁気ループの導入を  
2．自主消防組織交付金の増額を  
・区に財政的負担かけるべきではないのでは  
3．リニア残土の処理に関して  
・谷埋め盛土の安全について  

4 井原 康明  1．次期ごみ処理施設「稲葉ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ」の利用開始について  
・利用開始時期について  
・当村における切り替え準備状況について  
2．村内の除雪対策について  
・村から配布された 28 年度除雪対策の内容と現状況について  
3．凍結防止対策について  
・塩カル散布の実施依頼はどのようにしているのか  
・出動散布エリアの取り決めは  
 



平成 29 年豊丘村議会 3 月定例会 一般質問通告一覧 
【1 日目】平成 29 年 3 月 17 日(金) 
【2 日目】平成 29 年 3 月 22 日(水) 

 

- 2 - 
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順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

5 
 

滝川 利秋 

 

1．地方創生が叫ばれる中、  
  行政に携わる方々にお願いしたい価値観について  

6 酒井 浩文 

 
1． 29 年度事業の予算について  
・新年度における重点テーマと目玉事業は  
2．豊丘版ＡＣＥプロジェクトの内容について  
・国、県の健康づくり計画に基づく、村版の展開方法と実態は

3．閉じこもりの予防と対策について  
・村内の閉じこもりの方の現状は  
・閉じこもりの予防と対策は  

2 日目（ 22 日）  
7 竹村 直子 

 
1．小学校学区の問題点について  
・堀越区の小学生が南小学校へ通うことになった経緯  
・保育園は北なのに、小学校は南へ通うのはなぜか  
・保育園から選んで入所は出来るのか  
・子どもや周りの友達、親たちが考える機会を設けてみては  
2．弱者対策について  
・母子、父子家庭に対する援助はどのようになっているのか  
・弱者と呼ばれる人たちが協力して暮らせる場所を作るためには

8 唐澤 啓六 1．リニア・トンネル残土の処分について  
・野田平キャンプ場への影響について  
2．国保税資産割賦課の廃止について  
・保険税の賦課方式はどうなるのか  
・近隣市町村の税賦課の方向性はどうか  
・本年度から 3 方式賦課にすべきと考えるが  

9 片桐 義憲 1．リニア工事について  
・工事用車両の通行台数を沿線住民に説明すべきでは  
2．区・地区の負担軽減について  
・井水改修地元負担軽減や有害獣対策を村費で対応する見解は

3．国保の財政運営県移行について  
・内容と国保加入者への直接的影響は  
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10 平澤 恒雄 1．コンビニへのＡＥＤ配備開始について  
・配備の内容と期待される効果について  
・設置方法や扱い方などについて、どのように依頼をしていくのか 
2．学校トイレの洋式化について  
・トイレの洋式化の考え方と現状は  
・学校は災害時の避難先ともなる。今後の対応について  
3．窓ガラスの飛散防止について  
・保育園や学校の窓ガラス飛散防止の考え方と現状は  
・学校は災害時の避難先ともなる。今後の対応は  
4．厚生病院前の交差点について  
・病院前の交差点について豊丘村としてどう捉えているか  
・安全確保について今後の対応は  

11 松下 亨  1．固定資産税の評価について  
・土地評価の具体的方法  
・土地評価の課題・問題点は  
・次期評価替えに向けた具体的改善点は  
・廃屋に対する土地の評価  
2．公民館の役割と住民自治について  
・公民館の役割  
・社会教育（公民館）における住民自治  
・社会教育（公民館）上における住民自治推進に向けて  

 


